



1+2_Das Hotel zählt insgesamt 15 individuell eingerichtete Suiten, die mit grossen Loggien zur Seeseite locken. Italienische Designermöbel und massgefertigte Einbauten aus Canaletto-Nussholz fügen sich zu einem edlen Interieur zusammen, das von einem Marmorbad mit freistehender Badewanne und einer vollausgestatteten Küche gekrönt wird. Sobald die Soft-Opening-Phase am 2. Januar 2022 beendet und die Wiedereröffnung am 24. März 2022 erfolgt ist, bietet sich den Gästen auch die Möglichkeit, den Room-Service in Anspruch zu nehmen, oder sich durch einen Privatkoch in der eigenen Suite verköstigen zu lassen. 3_Der Spa-Bereich «CEò» erstreckt sich auf 1500 Quadratmetern über zwei Etagen und ist mit seinem Angebot auf die drei Elemente Wasser, Luft und Erde ausgerichtet. Zur Auswahl stehen unter anderem ein In- sowie ein Outdoor-Pool, verschiedene Saunen, eine Infrarot-Oase oder ein türkisches Bad sowie abwechslungsreiche Behandlungen mit Naturprodukten.

hauptsächlich italienische Designermarken wie Cattelan Italia, Patricia Urquiola, Flexform oder Gervasoni unter den Tischen, Sitz- und Polstermöbeln. Die Stauraummöbel stammen von Poliform oder Lema, die Gartenmöbel zum grössten Teil von Dedon und Varaschin. Die individuellen Leuchten sind von Oluce, Flos oder Nemo, um nur einige zu nennen. Einzig ein Sekretär, eine kleine Kommode und die Nachttische setzen vereinzelt antike Akzente und treten in einen spannenden Dialog mit den modernen Möbeln. Badezimmer in durchgehend gemasertem Breccia-, Palisander- und goldverfugtem Travertino, ausgestattet mit Regendusche und einer freistehenden Badewanne, von der aus man den Blick in Richtung See geniessen kann, runden das geschmackvolle Erscheinungsbild der Räumlichkeiten ab. Für die persönliche Note im

gesamten Haus sorgen ausgewählte Kunstwerke - von extravaganten Möbelstücken und afrikanischen Skulpturen bis hin zu Elefanten in jeder erdenklichen Form sie wurden eigens von der Hotelbesitzerin ausgesucht. die der Liebe zu Südafrika verfallen ist. Das Aria Retreat & Spa ist das neue Juwel im Parco San Marco, das sich seit seinen Anfängen in den 1970er-Jahren zu einem beliebten Lifestyle-

Beach-Resort entwickelt hat. Im neuen exklusiven Erwachsenenhotel, das Gäste ab 16 Jahren willkommen heisst, wird jedoch Ruhe und Rückzug grossgeschrieben. So profitiert man als Gast zwar vor allem vom kulinarischen Angebot der insgesamt fünf Restaurants, aber - und vor allem - ist es hier möglich, völlig zurückgezogen eine Auszeit zu geniessen: Über eine eigene Zufahrt erreichbar, grenzt sich das Fünf-Sterne-Hotel von der restlichen Anlage ab und gewährt seinen Gästen die gewünschte Privatsphäre. Wer diese in vollen Zügen auskosten möchte, kann sich hier vollumfänglich verwöhnen lassen: angefangen beim Room-Service bis hin zum Privatkoch in der Suite.

Luft, Wasser, Erde

Mit einer der grössten Anziehungspunkte im Aria Retreat & Spa ist aber sicherlich der Wellnessbereich, der allein schon aufgrund seiner Grösse von 1500 Quadratmetern erwähnenswert ist, insbesondere jedoch wegen des Konzeptes: Das Spa trägt den keltischen Namen «CEò» - das Wort für Nebel. Denn das naturverbundene Volk glaubte, dass Nebel die tragenden Elemente Luft, Wasser und Erde bündelt und dadurch die Lebenskraft zurückbringen kann. Das gesamte Angebot wurde nun basierend auf dieser Idee, unterteilt in die drei Elemente, entwickelt, um zu neuer Kraft und Vitalität zu gelangen. Auf den beiden Stockwerken finden unter anderem ein Indoor-Pool sowie ein Infinity-Salzwasserpool im Aussenbereich, diverse Saunen, ein türkisches Bad oder aber eine Snowflake-Kältesauna Platz. In den fünf Behandlungsräumen sowie dem Private Spa lädt ein abwechslungsreiches Behandlungsspektrum mit Naturprodukten zur Entspannung ein. Spätestens nach dem Eintauchen in diese keltisch inspirierte Wellnesswelt verlässt man das Aria Retreat & Spa relaxed und zugleich voller Energie, die noch lange anhalten wird.



